
   

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR  EL CONSEJO  MUNICIPAL 
DEL DISTRITO CENTRO EL DÍA 29 DE ENERO DE 2024.

Nº y Clase de Sesión: 1/2024. (ordinaria). 

Día y hora: 29-1-2024 a las 18:16 hs.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

       Dª. Noelia Selma Andreu

VICEPRESIDENTA

Dª. Arantxa Miralles Benages

VOCALES

    Representantes de grupos políticos

    D. Kevin Andrés Villalonga                                 Grupo Político Municipal VOX

        Concejales/as designados/as.      

D. Pau Sancho Puerto Grupo  Político  Municipal 
Compromís

D. Jorge Ribes Vicente Grupo Político Municipal PSOE

Vecinos/as designados/as.

Dª. Clara Adsuara Pitarch Grupo Político Municipal VOX

Vecinos/as designados por la Alcaldía.

D. Tomás Amat Artero

Dª. Paz Aledón Guerrero

Representantes  Asociaciones 
Vecinales

Dª. Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

Dª. Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

Dª. María Madueño Muñoz AAVV Plaza Constitución
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Representantes de las AMPAs

Dª. Carmen Mª Sarralde Edo Asociación  Católica  de Padres  de 
Alumnos Escuelas Pías

SECRETARIA

Dª. Marta Mulet Vilar

EXCUSAN SU ASISTENCIA: D. Ignasi Garcia Felip y D. Jaime García Vivas.

Asiste invitado D. Cristian Ramírez, concejal de mobilidad urbana.

Siendo las 18 horas y 15 minutos del día 29 de enero de 2024, bajo la presidencia 
de Dª Noelia Selma Andreu, Presidenta del Distrito, se reúnen los señores y señoras arriba 
señalados  en  el  Salón  de  Plenos  de la  Casa  Consistorial  al  objeto  de celebrar  sesión 
ordinaria  del  Consejo  Municipal  del  Distrito  Centro,  con  mi  asistencia  como  Secretaria 
Delegada para dar fe del acto. 

Comprobado el “quorum” de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

Asiste a la Sesión D. Kevin Andrés Villalonga, designado como miembro del Consejo 
en representación del grupo municipal VOX, y en este momento toma posesión prestando 
juramento conforme la fórmula utilizada en la sesión constitutiva de este órgano.

 1º.-  Aprobación,  si  procede,  de  las  actas  correspondientes  a  las  sesiones 
celebradas los días 4 de octubre y 18 de diciembre del 2023.

El Sr. Amat Artero, señala que en el punto primero del acta de la sesión de 4 de 
octubre es citado como “D. Tomás Amat Arnau”, por lo que procede la corrección de su 
segundo apellido.

No presentándose más objeciones, las actas resultan aprobadas por unanimidad de 
los presentes.

2º.- Ratificación propuestas Presupuestos Participativos.

La mayoría de los presentes acuerdan ratificar el acuerdo adoptado en la sesión 
extraordinaria celebrada en fecha 18 de diciembre de 2023 de deliberación y votación de las 
propuestas presentadas para la aprobación de los Presupuestos Participativos 2024

Los  señores  Sancho  y  Ribes  indican  que  consideran  que  no  se  ha  dado 
cumplimiento al procedimiento establecido, y comunican su voluntad de abstenerse en la 
votación y señalan que sus respectivos grupos políticos se reservan la impugnación del 
proceso.

La  Sra.  Roig  se  abstiene  también  en  la  votación  por  considerar  que  no  se  ha 
ofrecido la información adecuada acerca de la modificación de las bases.

Propuestas seleccionadas:

 Primera.- paso de peatones en Ronda Mijares, a la altura del Colegio Escuelas Pias.

Segunda.- Control de los excrementos de los perros.

Tercera.- Árboles en las calles.

Cuarta.- Bancos, baños públicos y sombra.
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Quinta.- Fuentes de agua.

Sexta.- Frontón valencià o minitrinquet dentro de la ciudad.

Séptima.- Adecuación de los carril bici.

3º.- Proyecto de remodelación del mercado central.

La Sra.  Selma comunica que se encuentra en fase de licitación la redacción del 
proyecto, y que se prevé que pueda ser presentado a finales del 2024 o principios del 2025.

4º.- Apagado de las cámaras de control de tráfico.

El Sr. Ramírez, Concejal de Movilidad comunica que, si bien las cámaras de control 
de tráfico continúan funcionando, se ha estimado la conveniencia de modificar el sistema de 
sanciones por estimar que la denuncia no es la vía adecuada para los objetivos de mejora 
de las  condiciones  ambientales  del  centro  de la  ciudad,  y  se  pretende  el  logro  de  los 
mismos  a  través  del  desarrollo  de  una  campaña  informativa,  procurando,  asimismo, 
favorecer la actividad comercial de esta zona. Se ha habilitado un aplicativo que permite el 
registro  de la  necesidad ciudadana  de acceso al  centro a  través de la  Web municipal. 
Añade que, no obstante, agentes de movilidad situados en los accesos al centro y vías de 
mayor flujo prestan asistencia a quienes desean pasar. 

El Sr. Ramírez indica que se continúa sancionando a quienes estacionan de manera 
indebida, y que patrullas motorizadas ejercen funciones de control sobre este asunto.

El Sr. Ribes pregunta acerca de la utilidad de mantener las cámaras encendidas. El 
Sr. Ramírez contesta que la medida obedece a razones de mantenimiento de la seguridad 
en este espacio de la ciudad. A quienes acceden sin el preceptivo permiso se les remite un 
escrito en el que se les recuerda el sistema vigente y sus condiciones. Si el incumplimiento 
se produce de forma reiterada, se procederá a la imposición de sanción. El Sr.  Sancho 
indica al respecto que éste es el sistema que se estableció en el momento en el que las 
cámaras comenzaron a funcionar. 

5º.- Valoración de las fiestas navideñas.

La Sra. Selma propone a los presentes una valoración de las actividades lúdicas 
organizadas con motivo de las fiestas de Navidad, con el fin de procurar mejoras a futuro. 

La Sra. Salvador solicita que en próximas ediciones se establezca mayores medidas 
de control para evitar que durante la cabalgata de Reyes los menores puedan acercarse 
demasiado a las carrozas, evitando posibles percances.

La Sra. Roig felicita al equipo de gobierno por la iniciativa de adaptar la cabalgata a 
los menores con TEA, aunque considera que la colocación de señalítica adecuada  y el 
global  de la  organización  es mejorable.  La Sra.  Selma comenta  la  importancia  de esta 
iniciativa y las felicitaciones recibidas.
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6º.- Propuestas de adecuación viaria, instalaciones y servicios planteadas por 
miembros de la Junta y el Consejo de Distrito Centro. 

La Sra. Roig solicita que se complete la reposición de los dos árboles de la Plaza del 
Real. El Sr. Ramírez le contesta que está previsto que se haga esta semana. 

Por  otro  lado,  la  Sra.  Roig  denuncia  que  continúa  el  desorden  que  provoca  la 
actividad de la discoteca situada en la Puerta del Sol, y los problemas de posible venta de 
drogas en el bar Dew. Critica en este punto la actuación de los agentes de la Policía Local 
que  acudió  a  este  establecimiento  y  facilitó  al  propietario  del  mismo  el  nombre  de  la 
personas que había formulado una queja por la posible venta de droga en este espacio.

Por último, solicita la limpieza de escaparates y casas abandonadas en la calle Ruiz 
Zorrilla (antes Bolvis) y la calle Navarra (cerca del n.º 7).

El Sr. Amat solicita:

.- Con carácter urgente, la adopción de las medidas que resulten procedentes para 
la reparación del dintel de la ventana superior de la vivienda sita en la calle Navarra n.º 105. 

.-  La  revisión  de  todas  las  paradas  TRAM   para  la  adecuación  de  las  tiras  de 
aluminio que se encuentran rotas o levantadas. El Sr. Ramírez responde que esta es una 
competencia autonómica, pero que se ha instando a la Generalitat Valenciana para que se 
actúe  en  este  sentido  y  que  existe  el  compromiso  de  esta  entidad  de  proceder  a  la 
adecuación del pavimento dañado.

.- El vallado de la zona de juegos situada en el parque de las calles Lucena, Doctor 
Clará y Gran Vía Tárrega Monteblanco, así como la retirada de setos y zona de jardín de 
este  espacio,  con  el  objetivo  de  evitar  la  acumulación  de  basura  y  restos  vegetales. 
Asimismo, propone que se mejore la señalítica. 

A  continuación,  la  Sra.  Selma  da  lectura  a  la  nota  remitida  por  la  Sección  de 
Infraestructuras   que  relaciona  las  actuaciones  desarrolladas  como  respuesta  a  las 
peticiones  realizadas  por  la  Junta  de  Distrito.  Sobre  este  punto,  y  en  relación  con  el 
depósito de cartones en las papeleras de la Plaza de la Paz, se acuerda solicitar a la Policía 
Local mejor control de estas actuaciones incívicas. 

Por lo que se refiere a la vegetación de la Plaza de la Paz, el Sr. Ramírez indica que 
la obra se ha recepcionado tal y como estaba proyectada, pero que se está realizando un 
estudio para la mejora de la vegetación. Asimismo, apunta que se está intentando evitar el 
uso  indebido  que  algunos  conductores  hacen  de  la  plaza,  convirtiéndola  en  lugar  de 
estacionamiento.

7º.- Despacho extraordinario.

No hay asuntos a tratar. 

8º.- Ruegos y preguntas.

La Sra. Madueño insiste en los problemas de orden público que se plantean en la 
Plaza  Constitución.  Solicita  la  colocación  de  más  luminarias  y  de  cesped  para  el 
embellecimiento de la plaza. 

En otro orden de cosas, pregunta por el mantenimiento de los baños públicos. El Sr. 
Ramírez le contesta que no consta la existencia de problemas en este tema. 

La Sra. Sarralde solicita respuesta a la solicitud formulada para la organización del 
“Pregonet” de Escuelas Pías.

La Sra. Salvador solicita la colocación de papeleras en las calles Antonio Maura e 
Isabel Ferrer,  para facilitar el depósito de excremento de mascotas. Asimismo solicita la 
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poda de la enredadera de la calle Mealla n.º  69 y la revisión de los alcorques de la calle 
Caballeros.

La Sra.  Selma toma la palabra para aclarar que, al  contrario de lo aparecido en 
prensa, nunca ha hecho referencia a la implantación de Uber o plataformas similares en la 
ciudad de Castelló.

Y no siendo la 19 horas y 30 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por 
no haber más asuntos que tratar, la señora presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, 
como secretaria doy fe, y, para que conste, levanto la presente acta que firmo junto a la Sra. 
presidenta del Consejo Municipal del Distrito Centro. 

ACTA DE LA SESSIÓN ORDINÀRIA CELEBRADA PEL CONSELL MUNICIPAL DEL 
DISTRICTE CENTRE EL DÍA 29 DE GENER DE 2024.

Num. i classe de Sessión: 1/2024. (ordinària). 

Día i hora: 29-1-2024, a les 18:16 hs.

ASSISTENTS:

PRESIDENTA

 Sra. Noelia Selma Andreu

VICEPRESIDENTA

Sra. Arantxa Miralles Benages

VOCALS

 Representants de grups polítics

 Sr. Kevin Andrés Villalonga Grup Polític Municipal VOX

 Regidors/as designats/as. 

Sr. Pau Sancho Puerto

Grup Polític Municipal Compromís

Sr. Jorge Ribes Vicente

Grupo Polític Municipal PSOE
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Veïns/as designats/as.

Sra. Clara Adsuara Pitarch

Grupo Polític Municipal VOX

Veïns/as designats per l'Alcaldia.

Sr. Tomás Amat Arter

Sra. Paz Aledón Guerrero

Representants Associacions Veïnals

Sra. Inmaculada Roig Adelantado

AAVV Raval de la Trinitat

Sra. Teresa Salvador Bellés

AAVV Zona Centre

Sra. María Madueño Muñoz

AAVV Plaza Constitución

Representants de les AMPAs

Sra. Carmen Mª Sarralde Edo

Asociación Catòlica de Pares d'Alumnes Escola Pia

SECRETÀRIA

Sra. Marta Mulet Vilar

EXCUSEN LA SEUA ASSISTÈNCIA: Sr. Ignasi Garcia Felip i Sr. Jaime García Vivas.

Assistix convidat Sr. Cristian Ramírez, regidor de movilitat urbana.

Sent les 18 hores i 15 minuts del dia 29 de gener de 2024, sota la presidència de la 
Sr. Noelia Selma Andreu, Presidenta del Districte, es reunixen els senyors i senyores a 
dalt assenyalats en el Saló de Plens de la Casa Consistorial a fi de celebrar sessió 
ordinària del Consell  Municipal del Districte Centre, amb la meua assistència com a 
Secretària Delegada per a donar fe de l'acte. 

Comprovat  el  “quòrum” d'assistència,  per  la  Presidència  es procedix  a iniciar  la 
sessió passant a tractar els punts inclosos en l'ordre del dia.

Assistix  a  la  Sessió  Sr.  Kevin  Andrés  Villalonga,  designat  com  a  membre  del 
Consell  en representació del grup municipal VOX, i  en este moment pren possessió 
prestant jurament conforme la fórmula utilitzada en la sessió constitutiva d'este òrgan.

 1r.- Aprovació, si escau, de les actes corresponents a les sessions celebrades 
els dies 4 d'octubre i 18 de desembre del 2023.

El Sr.  Amat Arter,  assenyala que en el  punt  primer de l'acta de la  sessió de 4 
d'octubre és citat com a “Sr. Tomás Amat Arnau”, per la qual cosa procedix la correcció 
del seu segon cognom.

No presentant-se més objeccions, les actes resulten aprovades per unanimitat dels 
presents.
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2n.- Ratificació proposades Pressupostos Participatius.

La majoria dels presents acorden ratificar l'acord adoptat en la sessió extraordinària 
celebrada en data 18 de desembre de 2023 de deliberació i votació de les propostes 
presentades per a l'aprovació dels Pressupostos Participatius 2024

Els senyors Sancho i Ribes indiquen que consideren que no s'ha donat compliment 
al  procediment  establit,  i  comuniquen  la  seua  voluntat  d'abstindre's  en  la  votació  i 
assenyalen que els seus respectius grups polítics es reserven la impugnació del procés.

La  Sra.  Roig  s'absté  també  en  la  votació  per  considerar  que  no  s'ha  oferit  la 
informació adequada sobre la modificació de les bases.

Propostes seleccionades:

 Primera.- pas de vianants en Ronda Millars, a l'altura del Col·legi Escuelas Pías.

Segona.- Control dels excrements dels gossos.

Tercera.- Arbres als carrers.

Quarta.- Bancs, banys públics i ombra.

Quinta.- Fonts d'aigua.

Sisena.- Frontó valencià o minitrinquet dins de la ciutat.

Setena.- Adequació dels carril bici.

3r.- Projecte de remodelació del mercat central.

La Sra. Selma comunica que es troba en fase de licitació la redacció del projecte, i 
que es preveu que puga ser presentat a la fi del 2024 o principis del 2025.

4t.- Apagada de les cambres de control de trànsit.

El Sr. Ramírez, Regidor de Mobilitat comunica que, si bé les cambres de control de 
trànsit continuen funcionant,  s'ha estimat la conveniència de modificar el sistema de 
sancions per estimar que la denúncia no és la via adequada per als objectius de millora 
de  les  condicions  ambientals  del  centre  de  la  ciutat,  i  es  pretén  l'assoliment  dels 
mateixos a través del  desenvolupament  d'una campanya informativa,  procurant,  així 
mateix, afavorir l'activitat comercial d'esta zona. S'ha habilitat un aplicatiu que permet el 
registre de la necessitat ciutadana d'accés al centre a través de la Web municipal. Afig 
que, no obstant això, agents de mobilitat  situats en els accessos al centre i vies de 
major flux presten assistència als qui desitgen passar. 

El Sr.  Ramírez indica que es continua sancionant  als qui estacionen de manera 
indeguda,  i  que  patrulles  motoritzades  exercixen  funcions  de  control  sobre  este 
assumpte.

El Sr.  Ribes pregunta sobre la utilitat  de mantindre les cambres enceses. El Sr. 
Ramírez contesta que la mesura obeïx a raons de manteniment de la seguretat en este 
espai de la ciutat. Als qui accedixen sense el preceptiu permís se'ls remet un escrit en 
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el  qual  se'ls  recorda el  sistema vigent  i  les  seues condicions.  Si  l'incompliment  es 
produïx de manera reiterada,  es procedirà a la  imposició  de sanció.  El  Sr.  Sancho 
indica sobre aquest tema que este és el sistema que es va establir en el moment en el 
qual les cambres van començar a funcionar. 

5é.- Valoració de les festes nadalenques.

La  Sra.  Selma  proposa  als  presents  una  valoració  de  les  activitats  lúdiques 
organitzades amb motiu de les festes de Nadal, amb la finalitat de procurar millores a 
futur. 

La Sra. Salvador sol·licita que en pròximes edicions s'establisca majors mesures de 
control  per a evitar  que durant la cavalcada de Reis els menors puguen acostar-se 
massa a les carrosses, evitant possibles contratemps.

La Sra. Roig felicita l'equip de govern per la iniciativa d'adaptar la cavalcada als 
menors amb TEA, encara que considera que la col·locació de señalítica adequada i el 
global  de l'organització és millorable.  La Sra.  *Selma comenta la importància d'esta 
iniciativa i les felicitacions rebudes.

6é.-  Propostes  d'adequació  viària,  instal·lacions  i  servicis  plantejades  per 
membres de la Junta i el Consell de Districte Centre. 

La Sra. Roig sol·licita que es complete la reposició dels dos arbres de la Plaça del 
Real. El Sr. Ramírez li contesta que està previst que es faça esta setmana. 

D'altra banda, la Sra. Roig denuncia que continua el desordre que provoca l'activitat 
de la discoteca situada a la Porta del Sol, i els problemes de possible venda de drogues 
en el bar Dew. Critica en este punt l'actuació dels agents de la Policia Local que va 
acudir a este establiment i va facilitar al propietari del mateix el nom de la persones que 
havia formulat una queixa per la possible venda de droga en este espai.

Finalment,  sol·licita  la  neteja  d'aparadors  i  cases  abandonades  al  carrer  Ruiz 
Zorrilla (abans Bolvis) i el carrer Navarrés (prop del núm. 7).

El Sr. Amat sol·licita:

.-  Amb caràcter  urgent,  l'adopció  de les  mesures  que resulten procedents  per  a la 
reparació de la llinda de la finestra superior de l'habitatge situat al carrer Navarrés núm. 
105. 

.- La revisió de totes les parades TRAM per a l'adequació de les tires d'alumini que es 
troben  trencades  o  alçades.  El  Sr.  Ramírez  respon  que  esta  és  una  competència 
autonòmica, però que s'ha instant a la Generalitat Valenciana perquè s'actue en este 
sentit i que existix el compromís d'esta entitat de procedir a l'adequació del paviment 
danyat.

.- El clos de la zona de jocs situada al parc dels carrers Lucena, Doctor Clará i Gran Via 
Tárrega Monteblanco, així com la retirada de tanques i zona de jardí d'este espai, amb 
l'objectiu  d'evitar  l'acumulació de fem i  restes vegetals.  Així  mateix,  proposa que es 
millore la señalítica. 

A  continuació,  la  Sra.  Selma  dona  lectura  a  la  nota  remesa  per  la  Secció 
d'Infraestructures que relaciona les actuacions desenvolupades com a resposta a les 
peticions realitzades per la  Junta de Districte.  Sobre este punt,  i  en relació  amb el 
depòsit  de cartons en les papereres de la Plaça de la  Pau,  s'acorda sol·licitar  a la 
Policia Local millor control d'estes actuacions incíviques. 
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Pel que fa a la vegetació de la Plaça de la Pau, el Sr. Ramírez indica que l'obra s'ha 
recepcionat  tal  com estava projectada,  però que s'està realitzant  un estudi  per a la 
millora de la vegetació. Així mateix, apunta que s'està intentant evitar l'ús indegut que 
alguns conductors fan de la plaça, convertint-la en lloc d'estacionament.

7é.- Despatx extraordinari.

No hi ha assumptes a tractar. 

8é.- Precs i preguntes.

La Sra. Madueño insistix en els problemes d'ordre públic que es plantegen en la 
Plaça Constitució. Sol·licita el estudio de la col·locació de més lluminàries i de gespa 
per a l'embelliment de la plaça. 

En un altre ordre de coses, pregunta pel manteniment dels banys públics. El Sr. 
Ramírez li contesta que no consta l'existència de problemes en este tema. 

La Sra. Sarralde sol·licita resposta a la sol·licitud formulada per a l'organització del 
“Pregonet” de les Escoles Pies.

La Sra. Salvador sol·licita la col·locació de papereres als carrers Antonio Maura i 
Isabel Ferrer, per a facilitar el depòsit d'excrement de mascotes. Així mateix sol·licita la 
poda de la planta enfiladissa del carrer Mealla núm. 69 i la revisió dels escocells del 
carrer Cavallers.

La  Sra.  Selma  presa  la  paraula  per  a  aclarir  que,  al  contrari  de  l'aparegut  en 
premsa, mai ha fet referència a la implantació d'Uber o plataformes similars a la ciutat  
de Castelló.

I no sent la 19 hores i 30 minuts de la data indicada en l'encapçalament, per no 
haver-hi més assumptes que tractar, la senyora presidenta alça la sessió, de tot això, 
com a secretària en done fe, i, per deixar-ne constància, alce la present acta que signe 
al costat de la Sra. presidenta del Consell Municipal del Districte Centre. 
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